



Universität
Basel

Europainstitut



EUROPAINSTITUT
Institute for European Global Studies



© Foto: www.european-experience.de

Günter Verheugen
**«Europäische Integration:
Reform oder weiter so?»**

Basel, 21. Februar 2017

Günter Verheugen

«Europäische Integration: Reform oder weiter so?»

Dienstag, 21. Februar 2017, 18:15 Uhr

Aula der Universität Basel, Kollegienhaus, Petersplatz 1, Basel

Selbst wohlmeinende Analysten gehen davon aus, dass die EU in einer Multikrise steckt. Weniger wohlmeinende Kräfte halten den Moment für gekommen, diese „Fehlkonstruktion“ zu liquidieren. Andere Zeitgenossen finden, dass man die EU nun doch gleich völlig neu erfinden soll. Dazwischen liegt der Reformweg, der vom Wünschbaren ausgeht und sich auf das Realisierbare ausrichtet. Was darf und soll bleiben, was neu hinzukommen? Nicht weniger wichtig ist die Frage, wie solche Reformen herbeigeführt werden können und wer sie zustande bringe soll. Günter Verheugen stellt sich diesen Fragen.

Prof. Günter Verheugen, ehemaliger Vizepräsident der EU-Kommission, zuständig zunächst für die so genannte Osterweiterung, dann für den Bereich Unternehmen und Industrie, ist ein ausgezeichnete Kenner der inneren Gegebenheiten der Europäischen Union sowie der äusseren Erwartungen an selbige.

Begrüssung durch

Prof. Madeleine Herren,
Direktorin des Europainstituts.

Nach dem Vortrag diskutieren mit dem Gast

Prof. Christa Tobler und
Prof. em. Georg Kreis,
Europainstitut der Universität Basel.



Die Veranstaltung ist öffentlich und ist organisiert in Kooperation mit der Handelskammer beider Basel. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Veranstaltung ist kostenfrei. Es gibt freie Platzwahl, soweit verfügbar.